(第172号) 令和2年9月1日

表裏一体

Y•K

「何事も始まれば終わる。」これが私の座右の銘です。しんどいことや嫌なことがあると念仏のように心で唱えるのがくせになっています。逆に、好きなこと、楽しいことも「始まれば終わる。」なのです。楽しい時には、この時間が永遠に続けばいいのになどと、人間の業をむき出しにした考えを抱いていますが、やはり楽しい時間も終わりを迎えます。世の中は、何事もプラスがあればマイナスがあり、うまいことできたものだと感心します。

最近では、新型コロナウイルスによる様々なことの自粛、連日の猛暑など早く終わってくれないかなと願うばかりです。しかし、このような中でもできることはたくさんあるということを学びました。今年は、夏休みが3週間という例年よりも短い期間でしたが、人が集まらないような自然あふれる場所を探検し、新たな愛媛県のよさを発見したり、新しい料理に挑戦し、主夫の腕を磨いたりと普段の夏休みには絶対にやっていなかっただろうことを経験することができました。やはり、プラスとマイナスは表裏一体なのですね。それともう一つ最近変化が・・・。4月から続けていた毎日30分運動するというダイエットを腰痛を理由に止めてしまいました。「何事も始まれば終わる。」のです。

第2学期始業式

24日(月)、2学期がスタートしました。2学期は、運動会や 文化祭など、行事がたくさんあります。みんなで力を合わせて、思 い出に残る行事にしていきましょう。

夏休みは、バトミントンのひとり うちが40回できたのが、うれしかっ たです。 2がっきは、びょうきにな らないように気をつけて、元気に学 校に来たいです。 2年 N・S

夏休みにたのしかったことは、A ちゃんとKちゃんでプールをしたこ とです。2がっきは、かんじやけい さんをいっぱいしてがんばります。 2年 N・Y

YさんとMさんとプールで遊んだことが楽しかったです。Yさんにクロールを教えてあげられました。2学期は、漢字練習と体育をがんばっていきたいです。

4年 K·A

夏休みは、友達と川で泳いだり、花火をしたりしたのが楽しかったです。 2学期は、漢字をがんばりたいです。

4年 Y·K

夏休みは、アイスを食べるのが楽しみでした。2学期は、 漢字をたくさん覚えたいです。算数の計算もがんばりたいです。

4年 N·S



夏休みに川遊びをしたことが心に残りました。家族で水を掛け合ったり、石でダムを作ったりしました。 2学期は、漢字をこつこつ地道に頑張り、完璧に覚えられるようにしたいです。

5年 H•A

夏休みに家族でバーベキューをしました。天然のうなぎや焼き鳥を焼いてとてもおいしかったです。2学期は最後の運動会があります。気合いを入れて、悔いの残らないようにしたいです。

6年 K·H

< 10月 行事予定 >

10月 1日(木)

校内造形大会

8日(木) 郡小学校陸上記録会

13日(火) はみがき教室

16日(金)

やまびこ号 太鼓クラブ 新型コロナウイルス感染症拡大防止等の ため、予定は変更になる場合がございま す。ご了承ください。